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По 11 килограммов молока от каждой коровы еже
дневно надаивает доярка четвертой фермы колхоза 
«Казьминский» Зинаида Алексеевна Савченко. С на
чала года от каждой коровы она надоила более 2200 
килограммов молока при обязательстве 2350.

НА СНИМКЕ: доярка 3. А. Савченко.

новый
КОРПУС

и яч- 
куль-

гектарах, 
займут

С проверкой 
к соперникам

Орган Кочубеевскою районного комита КПСС, районного Совета 
депутатов трудящихся Ставропольского края

Василин 
Исаев и

Из 25 
выделить 
работали

А. ОДИНЦОВ, 
главный инженер совхоза «Междуреченский».

ная гарантия досрочного 
выполнения годового пла
на.
В. бал Щ уховск'АЯ, 
председатель фабрич

ного комитета.

дут заняты три агрегата. 
Техника в строю, уком-

Петрович Пчелинский.
НА СНИМКЕ: К). Н. 

Солодких и А. Леощен
ко.

Проходящие отчеты и выборы в партийных груп
пах — это не только анализ проделанной работы, но 
и определение главной задачи на будущее, где не
маловажное значение имеет повышение требователь
ности к вопросам расстановки коммунистов на ре
шающих участках производства, повышению их 
авангардной роли в трудовых коллективах. Высокий 
долг парткомов, партбюро — провести отчеты и вы
боры в низовых звеньях партии — партгруппах — 
на высоком идейно-организационном уровне, сделать 
все для того, чтобы коммунисты партгрупп настой
чиво, с полной отдачей сил вели борьбу за выпол
нение намеченных планов и принятых социалистиче
ских обязательств первого года и десятой пятилетки 
в целом.

о выполнении девятимесячного плана 1976 года 
продажи продукции животноводства

(по состоянию на 1 сентября в процента^ к плану)

Группа специалистов и 
колхоза имени Балахонова

агрегаты.
И. ГРОМОВ, 

главный агроном сов
хоза « М е ж д у ре ч е нс к и й ».

сельскохозяйственных культур, борьбе с потерями, 
ремонта техники.

Осень прибавляет забот земледельцам, и поэтому 
Н. Т. Лысенко заострил внимание коммунистов на 
своевременном и качественном проведении осенних 
полевых работ с тем. чтобы заложить прочный фун
дамент под урожай будущего года. На собрании вы
ступил механик И. Ф. Киреев, механизатор Н. Фе
дорченко, управляющий И. Ф. Бочаров и другие 
коммунисты. Они дополнили докладчика, внесли цен
ные предложения по повышению организаторской 
роли партгруппы участка. Коммунисты вновь избра
ли своим вожаком Н. Т. Лысенко.

Парткомам, партбюро необходимо в ходе отчетов 
и выборов обратить внимание на личные качества 
тех, кому доверено возглавлять партийные группы. 
При этом не менее важно постоянно улучшать дея
тельность партийных и партийно-комсомольских 
групп, создавать их на основных участках произ
водства, повышать активность коммунистов в моби
лизации тружеников на выполнение планов и социа
листических обязательств.

В районе 77 партийных групп. Они действуют на 
самых различных участках общественного производ
ства. На высоком идейном и организационном уровне 
прошли отчеты партгрупоргов в отдельных партий
ных группах колхоза «Казьминский», Октябрьского 
ремонтного завода, совхоза «Правокубанский», кол
хозов имени Чапаева, имени Балахонова и ряде дру
гих. Очень важно на отчетно-выборных собраниях 
в партийных группах еще раз проанализировать то, 
в какой мере коммунисты выполняют авангардную 
роль на производстве, как выполняют уставные тре
бования, партийные поручения.

имени Балахонова Анатолий Николае
вич Шепелев. Эта поездка — одна из 
запланированных в соревнующихся хо
зяйствах взаимопроверок, совершена для

ки, молочная посуда 
моется наспех, не всегда 
в достатке фильтрующих 
материалов. II вот/ ре-

Еслн в первой 
августа перво- 
молока было

С первого сентября в партийных группах района 
начались отчеты и выборы. Нынешняя отчетно-вы
борная кампания знаменательна тем, что она прохо
дит в первом году десятой пятилетки. Очень большие 
и ответственные задачи поставлены в решениях XXV 
съезда КПСС, определившего основные направления 
развития народного хозяйства страны на новое пя
тилетие. Их выполнение во многом зависит от того, 
как низовыё звенья партии будут вести организатор
скую и идейно-политическую работу по мобилизации 
тружеников на выполнение поставленных задач. От
четы и выборы дают возможность глубоко, со знани
ем дела проанализировать работу партийных групп, 
каждого коммуниста, определить конкретные задачи 
на ближайшую перспективу.

Серьезно отнеслись к отчетно-выборному собранию 
коммунисты партгруппы второго производственного 
участка колхоза имени Октябрьской революции. С 
обстоятельным анализом проделанной работы на 
нем выступил партгрупорг механизатор Н. Т. Лы
сенко. В докладе он отразил вопросы организации

Иванович Иванов, экскаваторщик Юрий 
бульдозерист Виктор Васильевич Лебедев, 
человек, принявших участие в субботнике, 
кого-либо трудно, так как все ремонтники 
отлично.

то. во второй немногим 
более 24 процентов от 
общего количества.

Кстати, темпы загото
вок тоже не высокие. К 
девятимесячному плану 
хозяйству еще необходи
мо продать 211 тонн мо
лока. Поэтому забывчи
вость о качестве и высо
ких надоях может дор о* 
го обойтись хозяйству.

До 7 гектаров почвы 
вспахивают за день пол 
озимые при норме 5,9 
гектара трактористы вто
рой бригады колхоза 
имени Ленина Юрий

мель. Семена 
тур доведены 
го класса, вся 
готовлена. На

Знакомства балахоновцев с готовностью 
свекловодов колхоза имени Чапаева к 
уборке сахарной свеклы.’

Сопровождали балахоновцев в поезд
ке главный агроном колхоза имени Ча
паева Николай Алексеевич Донцов и 
главный инженер хозяйства Николай 
Т р о ф и м о в и ч Я г и нс кий.

К. Л ЕСИ И И.

социалистического соревнования, партийной и про
изводственной дисциплины,/ технологии выращивания

человек. Совхоз уже 
продал государству бо
лее четырех тысяч тонн 
овощей. А*всего их будет 
реализовано 9600 тонн.

Приближается сев ози
мых. Этой осенью совхоз 
посеет озимые па 1733

Горячая пора сейчас у 
тру жен и ков со в х о з а
« 51 е ж д у р е ч енс ки й » —
полным ходом идет убор
ка овощей. Высокий 
урожай помидоров полу
чают овощеводы второй 
и четвертой бригад. 
Большую помощь им 
оказывают рабочие и 
служащие районного 
центра.

С завода «Автоспец- 
оборудование» участвуют 
в уборке урожая до 60

Кол локти в птп’цеф а бр и - 
ки «Кочубеевская» ус
пешно претворяет в 
жизнь социалистические 
обязательства первого 
года новой пятилетки. 
Девятимесячное задание 
по поставкам яиц вы
полнено на 107 процен
тов. В настоящее время 
строители ПМ К-281 го
товят к сдаче в эксплуа
тацию новый механизи
рованный корпус на 40 
тысяч кур-несушек. В 
помещении установлено 
и проверено высокопро- 
цзводител ьное обор у до- 
ванпе.

Первая очередь произ
водственного корпуса на 
20 тысяч несушек уже

ЭНТУЗИАЗМ РЕМОНТНИКОВ
28 августа работники центральных ремонтных ма

стерских совхоза «Междуреченский» провели суб
ботник по подготовке мастерских к осенне-зимнему 
сезону. Первыми приступили к работе тракторист

готова. Из акклиматиза
тора сюда помещен мо
лодняк, который вырас- 
1или птичницы Мария 
Шинкарева и Анна Ут
кина. Курочки уже дают 
продукцию. Новый кор
пус позволит намного 
увеличить выход товар
ных яиц, у коллектива

Когда на молочното
варных фермах совхоза 
«Невинномысский» начал 
действовать ,, новый 
ГОСТ по определению 
качества молока, специа
листы много говорили о 
соблюдении санитарных 
правил, личной гигиены 
животноводов. В начале 
года дела шли неплохо, 
продукция поступала на 
з агото в и те л ь н ы и п у н к т 
высокими сортами. Такое 
обстоятельство успокои
ло зооветспециалистов. 
Опп перестали требовать 
от животноводов выпол
нения элементарных пра
вил.

В настоящее время на 
фермах царят беспоряд-

КОЛХОЗЫ: молоко МЯСО яйца шерсть
им. Ленина , 121 64 120
«Заветы Ильича» ИЗ 77 115
«Полярная звезда» 109 81 133
«Казьминский» 108 94 120
им. Чапаева 108 160 135
им, Балахонова ЮГ 85 111
«Красная звезда» 101 80 106
им. Октябрьской революции 9.5 103 120
СОВХОЗЫ: •
« А 1еж д у реченекий» 93 62 «а- м*
«Беломечетский» - , 91 88 —— 90
«Восход» 89 105
«Невинномысский» ’* , 88 99 — 95
«Кочубеевский» 88 93 — 96
«Родина» — 76 .— 104
Госплемзавэд «Кубань» — 103 91
Племрепрюдуктор
« Н е в и я н о м ы с с к и й » — 76 92
Птицефабрика «Кочубеевская» 77 107
«Закубанекий» — 37 -у— —

Кочубеевская И ПС — — 73
Всего по району: 102 85 109 107



партийная жизнь

НАЧАЛО нынешнего года в жизни 
нашей страны ознаменовалось вы
дающимся событием: состоялся 

XXV съезд Коммунистической партии. 
Он определил важнейшие направления 
развития народного хозяйства на деся
тую пятилетку, В его решениях большое 
внимание уделено народному образова
нию, коммунистическому воспитанию 
подрастающего поколения. «Коммуни
стическое воспитание предполагает по
стоянное совершенствование системы 
народного образования и профессиональ
ной подготовки. — сказано в Отчетном 
докладе ЦК КПСС XXV съезду, — Это 
особенно важно сейчас, в условиях науч
но-технической революции. Она придает 
иной,’ чем’ прежде, характер труду, я 
стало быть, и подготовке человека к тру
ду» .

Эти указания съезда легли в основу 
всей нашей работы. На партийном соб
рании мы рассмотрели вопрос о задачах 
партийной организации в свете решений 
XXV съезда КПСС, были разработаны 
мероприятия по изучению его материа
лов.

Педагогический коллектив нашей шко
лы всю свою работу проводит под руко
водством партийной организации. Одной 
из главных задач для нас является вы
полнение закона о всеобуче, о получе
нии каждым учащимся среднего образо
вания. В минувшем учебном году из 
978 учащихся не успевали лишь 9. В 
девятые классы в этом учебном году 
пришло 87 восьмиклассников из 128. 10 
поступили в техникумы, 8 — в ГПТУ, 
17 - в СПТУ.

Важным фактором в нашей работе 
является повышение теоретического 
уровня и педагогического мастерства 
каждым учителем. Партийное бюро шко
лы постоянно следит за самообразованием 
преподавательского состава, периодиче
ски заслушивает отчеты учителей о про
деланной работе. В’ летний период 10 
преподавателей прошли курсы повыше
ния квалификации.

„Блокнот агитатора" №17

втнитыв по

мастерство преподаватели

с поставлен-

С. МАРИЙСКИЙ.ской средней школы Кз 2.

РОТЕНКО, 
Кочубеев-

лектив успешно справится 
ной задачей.

Человек — 
л иста чес ком 
настоящем и 
ван?ии образа

дагргическое 
школы.

Вся работа 
мированию у 
ских идеалов, 
ное участие ।

главная ценность в ср-циа- 
обществе. Заботой б его 
будущем, о совершенство- 
его жизни проникнута вся

3. 
секретарь парторганизации

'политика нашей партии и советского го
сударства. Это еще раз ярко и убеди
тельно продемонстрировал XXV съезд 
|КПСС — указывается в передовой 
^статье вышедшего из печати очередного, 
семнадцатого номера «Блокнота агита2 

1 тора» отдела пропаганды и агитаций 
•крайкома КПСС «Советский образ жи*з- 
1 ни».
। В номере со статьей «Формирование 
। разумных потребностей» выступает д^о- 
! пент Ставропольского пединститута Р. 
Китайгородская.

В разделе «Из опыта массово-полити
ческой работы» об опыте организации 
работы наставников на Пятигорской 
прядильно-ткацкой фабрике рассказыва
ет председатель фабкома, политинфор
матор Л. И, Кожухова.

В статье «Коммунист, руководитель, 
агитатор» П. Михайлов рассказывает о 
работе агитатора, заведующего молоч
нотоварной фермой № 2 колхоза имени 
Кирова Петровского района И. В. Якуба.

Под рубрикой «Экономика — передо
вой опыт» помещена статья начальника 
отдела организации труда и заработной 
платы производственного управления 
сельского хозяйства крайисполкома И, 
Болотова «Цеховая структура управле
ния. Ее достоинства и преимущества».

12 сентября — День танкистов. Этому 
празднику посвящена статья Г. Подгор
ного «Боевой щит Родины».

В помощь политинформатору и агита
тору опубликованы материалы бесед А. 
Никольского «Победный путь Болгарии», 
А. Ефремова «На фронтах классовых 
сражений».

школы способствует фор- 
школьников коммунисти- 

, стремление принять лич- 
в выполнении намеченных

УБЕЖДЕННОСТЬ
В течение ряда лет школа работает 

над темой: «Краеведение — одна из 
форм связи школы с жизнью». . Чтобы 
успешнее ^решать эту задачу, все классы 
получили определенные задания по изу
чению развития экономики предприятий' 
нашего села. Поисковые отряды не за
бывают участников Великой Отечествен
ной войны. Учащиеся встречаются с ве 
теранами войны, записывают их вэспо 
минания. Так, отряды, где классным? 
руководителями были В. П. Ершова. 
Т. В. Криворотова, Н. Г. Плисе, полно
стью справилцсь со своими заданиями: 
сдали оформленный материал в школь-

партией планов коммунистического стро< 
ительства. Можно выразить полную / 
уверенность в том, что под руководст
вом партийной организации наш пол

ный музёй, который можно использовать 
всем учителям для работы на уроках и 
классных часах.

Перед окончанием учебного года мы 
внимательно рассмотрели вопрос о лет
нем отдыхе школьников. В период лет
них каникул ученики нашей школы про
должали заниматься полезными делами. 
Педагогический коллектив исходил из 
того, чтобы ребята могли плодотворно 
сочетать труд и отдых. В плодосовхозе 
«Западный» все лето трудился рабочий 
отряд под руководством воспитателей 
3. Д. Горькавой, Л. Б. Фуксман, Г. В.. 
Гончаренко, Г. А. Мельниковой, А. Г. 
Пономаревой. Были также созданы 
звенья кролиководов и шелководов. 
Девяти'классн’ики трудились на Невин
номысском автопредприятии, заводе 
«Автоспецоборудование» и швейной 
фабрике.

А остальные отдыхали в лагерях и на

детских площадках при клубе завода 
«Автоспецоборудование» и сельском 
клубе. Ребята многое узнали. Они езди
ли на экСкурстти в города Ставрополь •« 
Невинномысск, в музей имени Я. Ф. 
Балахонова, собирали лекарственные 
гравыу побывали на предприятиях на
шего села. II помогли это им сделать 
учителя А. II. Фирсова, Е. В. Квашина, 
Н. С. Володарская, Т. Ефанова, 
Ф. А. Жук, А. И. Малахова. Шефы шко
лы — завод «Автоспецоборудование» и 
швейная фабрика — выделили средства 
для питания ребят.

К приему учащихся в наступившем 
учебном году все здания школы были 
подготовлены . заранее, еще к первому 
июля. Наш коллектив пополнился, в него 
пришло пять новых преподавателей. Пе
ред нами стоит задача огромной важ
ности — дать учащимся прочные зна
ния. привить им любовь к труду, воспи
тывать у них коммунистическую нрав
ственность.

На пионерских сборах, классных ча
сах, в системе политпросвещения на
мечено изучение материалов XXV съез
да КПСС. Будут проводиться беседы, 
лекции, политинформации, теоретичес
кие и читательские конференции, а так
же продолжена работа по краеведению. 
В школе творческого труда будут повы
шать свой теоретический уровень и пе-

ставило

без внимания молочнотоварые фермы,
технйче-ремонтные мастерские, посты

Что стоит за решением

К сожалению, факты говорят и о дру-

В. МИШИН.

террито- 
остались

В то же время было отмечено, что ни 
одна киноустановка план не выполнила. 
В селе Ивановском его выполнение со

ра в неплохом техническом состоянии, 
фильмы доставляются в соответствии с
р е-пе р т у а.р н ы м пл а но м.

Устранить эти и другие недочеты — за
дача первостепенной важности.

недо- 
устра-

селенных пунктов, озеленение 
рии школ, детских садов. Не

ста на исполкоме вопрос о состоянии 
и мерах по дальнейшему совершенство
ванию деятельности добровольной на-

Так, выступая на сессии, состоявшейся 
в апреле, депутат Т. М. Сабецкий гово
рил: «Много взрослого населения появ
ляется в общественных местах в пья
ном виде. Слабо ведется воспитательная 
работа с молодежью. В учреждениях 
культуры, кроме кинофильмов, никакой 
работы не ведется. Товары в магазины 
завозятся с большими перебоями. Кол
хозные дворы в беспорядке, благоустра
иваются недостаточно». С острой крити
кой выступил и депутат М. Г. Кинаш: 
«На хуторах Калиновском и Веселов
ском автобусных остановок нет, кладби
ще разгорожено. Просили исполком ра
зобраться, но до сих пор ничего не пред
принято».

руководящим кадрам за выполнение 
планов и заданий, а также наказов из
бирателей. Недостаточно решаются воп
росы, связанные с дальнейшим укрепле
нием социалистической законности и 
правопорядка. Встречаются факты на- 
рушения правил советской торговли, 
имеются многочисленные недостатки в 
транспортном обслуживании.

сятся жизненно важные вопросы, для 
их решения разрабатываются и прини
маются соответствующие меры. В боль
шинстве своем принимаемые решения 
конкретны, обсуждение вопросов про
ходит по-деловому. Вот хотя бы такой 
факт. На своем заседании 15 июля ис
полком рассмотрел вопрос о состоянии 
кинообслуживания. Не вызывает сом
нения важность рассмотрения этой про' 
блемы. Кино было и остается мощным 
средством в идейном воспитании трудя
щихся. И многое для этого сделано. 
Киноустановки укомплектованы . квали
фицированными кадрами, киноаппарату-

В решениях сессий, заседаний испол
комов можно встретить общие фразы, 
такие, как «считать... обратить... пред
ложить» без указания конкретных лиц, 
сроков исполнения. Все это снижает 
действенность принимаемых решений, 
организаторскую роль местного органа 
власти.

Совместно с депутатами, активом про
ведена значительная работа по дальней
шему улучшению условий труда и быта 
колхозников. социально-культурному 
обслуживанию населения; В прошедшей 
пятилетке, например, заработная плата 
тружеников колхоза имени Чапаева

ск^го обслуживания, автогараж. Пре' 
о.бразцлея парк в селе Ивановском. По
строено шесть добротных домов. В по
ле зрения депутатов находились также 
г'просы развития сельскохозяйственного 
производства.

Опорой во всех полезных делах яв
ляются постоянные комиссии, их актив. 
Хорошо работают постоянные комиссии 
по сельскому хозяйству, народному об
разованию и культуре, здравоохранению 
и социальному обеспечению, охране при
роды.

ском — 75,3, Л. Толстого — 98, Петров
ском — 84,3 процента. Были случаи сры
ва детских сеансов. Исполком обязал 
киномехаников, заведующих клубами, 
работников библиотек принять исчерпы
вающие меры по устранению недостат
ков.

Или другой пример. Заслушав 5 авгу-

гом. О том, что не всегда исполком про
являет настойчивость в решении того 
или иного вопроса, допускает просчеты 
и недостатки. Недаром на названной 
сессии депутаты отмечали, что не в пол
ной мере осуществляется организация 
контроля и проверки исполнения, не 
предъявляется должных требований к

96, на хуторах Воронеж-

родной дружины, были вскрыты 
статки и намечены меры по их 
нению.

> О НАЧАЛЕ этого года сессия Ива-
► новского сельокогр Совета заслу-
, шала отчет о работе исполкома. Доклад

чик доложил депутатам о проделанной 
работе, остановился на вопросах требу
ющих решения. А сделано было и впрямь 
немало. Проведено благоустройство на-

выросла в среднем на 35 процентов, хо
зяйство увеличило производство сель
скохозяйственной продукции. Расходы на 
увеличение оплаты труда, улучшение 
пенсионного обеспечения, социального 
страхования и другие социальные меры 
возросли более, чем в полтора раза. 
Развивается торговля, общественное 
питание, бытовое обслуживание. Замет
но возросла организаторская роль ис
полкома в борьбе с антиобщественными 
проявлениями. Улучшили свою ' работу 
добровольная народная дружина, жен
совет, уличные комитеты.

На сессии, заседания исполкома выно-

Успех 
водителей
На 107,3 процента вы

полнили план водители 
автоколонны № 10 авто
базы «Став|ропольсель- 
строй». При плане 269,1 
тысячи тонно-километров 
они сделали 288,7 тыся

чи..
Хорошо трудятся шо

феры колонны В. Балай- 
кий, Н. С. Хлебородов, 
И. С. Юдин. Так, напри
мер, Николай Семенович 
Юдин на машине «МАЗ- 
503» перевез 3032 тонны 
народнохозяйствен н ы х 
грузов, записав на свой 
счет 38674 тонно-кило
метров.

Только за август во
дители сэкономили почти 
600 литров топлива.

Коллектив автоколон
ны делает все, чтобы го
довой план выполнить 
досрочно по всем техни
ко-экономическим пока
зателям,

Н. АЛЕЙНИК, 
механик автоколонны.

Хорошим производст
венным подарком встре
тили свой профессиональ
ный праздник — Всесо
юзный день работников 
нефтяной и газовой про
мышленности — работ
ники нефтебазы. Вось
мимесячный план ими 
выполнен на 107 процен-

С перевыполнением
тов. а августовский — 
на 102.

Возглавляют социалис
тическое соревнование 
здесь ударники комму
нистического труда опе
раторы М. Я. Игнатенко,

П. В. Игонтин. старший 
заправщик Я. Э. Меров, 
заправщики Р. Я- Девя
това, А. К- Юрченко и 
другие.

М. АЛЕКСАНДРОВ.

Всем классом— 
в сельское ПТУ!

ЛЕНИНГРАДЕ КАЯ 
ОБЛАСТЬ. В ответ на 
приветственное письмо 
Генерального секретаря 
ЦК КПСС товарища 
Л. И. Брежнева участ
никам слета выпускников 
средних школ Костром
ской области, 80 юно
шей и девушек, закон
чивших школу имени 
А. Н. Радищева в городе 
Любани Ленинградской 
области, решили работать 
на селе. Они подали за
явления в профессио
нально-техническое учи
лище, открывшееся в 
этом году в совхозе «Аг
ротехника»,

НА СНИМКЕ (слева 
направо): комсомолки
Елена Маркина,4 Татья
на Братина, Елена Ни

колаева, Татьяна Кали* 
стратова будут доярками. 

Фото И. Сабадаша, 
(Фотохроника ТАСС)#

Звезда Прикубанья Ю7й *



Десято® пятилетке—эффективность и качество

таких

УВЕРЕННОСТЬ
И боевой настрои

вымени
Зооветеринарные работники

доения коров. . 
процесс доения

фильтро
приемный

Для животноводов не секрет, что лю
церна, эспарцет и другие бобовые куль
туры положительно влияют на продук

ты в ан и я ) 
полотенце.

кормов у нас на протяжении всего лета 
было вдоволь. Животноводы знают и 
то, что качество молока во многом за
висит от них самих.

часов. За это время молоко 
валось и отправлялось на

Летом в жаркую погоду 
। длился не более двух

только за одну декаду апреля после 
введения в рацион озимого рапса надои 
молока от коровы повысились на 2,5 ки
лограмма, а поставки продукции госу
дарству на 3,5 тонны в день.

постоянно заботятся о том, чтобы на

тивность и качество молока.

ферме не переводились кальцинирован
ная сода, хлорная известь и другие мо
ющие и дезинфицирующие средства. 
Молоко пропускается через четыре слоя 
ф иль тр у ющи х пр ост ери л и зов а нн ы х мате
риалов.

В получении молока высокого качест
ва немаловажную роль играют сроки

главные факторы успехов. Настольной 
книгой каждого труженика стали доку
менты XXV съезда партии, в которых 
равное внимание уделяется эффектив
ности производства, высокому качеству . 
продукции.х Ранней весной этого года на 
ферме был создан зеленый конвейер.

В кормушки животным пошел озимый 
рапс. В условиях' нынешней затяжной 
весны этот корм сыграл решающую роль 
в поддержании высоких надоев, стал 
перекидным мостом к большому моло
ку. Достаточно привести такой пример:

отдельное ведро,

крепить достигнутые рубежи, продви
гаться вперед. Коллектив нашей фермы 
пристально следит за работой наших 
соседе й -жив о т нов о дов кол х о з а «Поляр
ная звезда». Хорошим примером всегда 
были дела работников второй фермы, 
которой руководит Виктор ' Иванович 
Горемыкин. Вот почему в начале этот 
года, принимая обязательства в честь 
партийного съезда, мы дали слово не 
только догнать, ио и перегнать соседей.

Для принятия такого решения у нас 
были все основания. Прочная кормовая 
база, высокий настрой людей — вот

пункт. Качество продукции было и оста
ется под строгим контролем главного 
зоотехника М. Абидова, главветврача 
Ю. Черкашина, зоотехника фермы Р'. Ге
ращенко. Но дело не только в контроле 
специалистов. Сами животноводы про
являют кровную заинтересованность в 
этом. За мблоко высоких сортов допол
нительно к основному заработку они 
получают ежемесячно по 25—30 рублей.

Пятилетка эффективности и высокого 
качества для нашего коллектива в пер
вый ее год дала хорошие плоды. Боль
шинство доярок при годовом обязатель
стве получить от коровы по 2300, надои
ли по 2400—2500 килограммов молока. 
Вместо 510 к концу августа было про; 
дано государству 520 тонн молока. 99.2 
процента его принято первым сортом, К 
концу года государство получит не ме
нее 160 тонн продукции высокого каче
ства. Это будет нашим скромным вкла
дом в фонд десятой пятилетки.

М. ПЕТРЕНКО, 
заведующий фермой.

В. ГОЛУБОВА,
Р. ПРОТАСОВА, В. РАСПОПОВА, 

доярки.

РАБОТНИКИ молочного животновод
ства колхоза «Казьминский» дли
тельное время отставали с плана

ми по производству продукции, были 
должниками у государства. Причин для 
отставания было немало — это и слабая 
кормовая база, и запущенность племен
ной работы. Эти коренные вопросы не 
остались без внимания нового правления 
колхоза во главе с А. А. Шумским, аг
рономической и зоотехнической служб 
хозяйства. Из кормового севооборота
были исключены низкоурожайные куль
туры, стабилизировалась организация
зеленого конвейера, "фермы пополнились 
в ы с око продуктивным молодняком.

Все эти перемены стали особенно 
ощутимы на пятой молочнотоварной 
ферме. Когда животноводы почувство
вали заботу правления, у них поднялось 
настроение.

Надолго останется в памяти минув
ший, завершающий год девятой пяти
летки. Он проходил под знаком ударной 
работы подготовки к XXV съезду пар
тии. Среди коллективов ферм и доярок 
э отдельности ширилось социалистичес
кое соревнование. Партийный комитет 
организовал ежедневный выпуск бюлле
теней, в которых подробно освещались 
итоги работы всех и каждого животно
вода. В честь победителей соревнования 
устраивались, чего раньше не было, го
лубые огоньки, им посылались поздра
вления. Животноводы не остались в 
долгу. Успешно, к Дню Конституции, 
был выполнен годовой план поставок 
молока государству.

Говоря о прошлогодних результатах, 
мы понимаем как нелегко преодолеть от
ставание и потому велико желание за-

Первый год десятой пятилетки стал 
переломным в этом направлении. С вво
дом в действие нового ГОСТа повыси
лись требования к животноводам, улуч
шилась санитарная культура и гигиена. 
На нашей ферме действуют механиче
ские доильные аппараты. Они содержат
ся в идеальной чистоте. Для сдаивания 
первых струек молока у каждой доярки 
имеется специальная посуда. Для под-

РОСТОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. Комплексное механи
зированное звено Героя Социалистического Труда 
Н. В. Бочкарева из совхоза «Московский» выполнило 
свое обязательство — за нынешний уборочный сезон 
намолотить четырьмя комбайнами «Колос» 65. тысяч 
центнеров зерна.

И вот результат — из бункеров машин на тока 
отправлено 66500 центнеров хлеба.

НА СНИМКЕ: секретарь парткома совхоза «Мос
ковский» М. И. Белых отмечает на комбайне, звень
евого Н. Бочкарева звездочкой очередную тысячу 
центнеров намолоченного зерна.

Фото В. Турбина. (Фотохроника ТАСС).

Перед выходом в поле

К ЗАВЕТНОЙ ЦЕЛИНА СВЕКЛОВИЧНЫХ 
п л а н т а цн я х кол х о з а 
имени Чапаева до

зревает сахарная свекла, 
с каждым днем все силь
ней наливаются корни 
сладким соком. На ред
кость благоприятным вы- 
дался первый год деся
той • пятилетки. Если 
хлеборобам частые дож
ди летом лишь мешали 
убирать урожай, свекло
воды с затаенной радо
стью следили за ростом 
свеклы, все более убеж
даясь в том, что взятые 
в начале- года социалис
тические обязательства 
будут выполнены.

В прошлом году, ког
да было сформировано 
звено, которым я руко
вожу, мы взяли с каж
дого гектара по 371 цен
тнеру свеклы. Уже на 
опыте первого сезона 
совместной работы убе
дились, что можем по
лучить больше. Поэто- 
му-то и. обязались до
биться четырехсотцентне- 
ровой урожайности са
харной свеклы.

Для повышения уро
жайности в прошлом го
ду раньше обычного 
вспахали землю, что да
ло возможность произве
сти вторую вспашку, 
дважды прокультивиро
вали и выровняли почву, 
внесли по 12 центнеров 
сложных удобрений на 
гектар. Весной много 
внимания, уделили каче
ству сева. Сеяли се
менами двух сортов: ял- 
туш ковским и однорост
ковыми и майским поли
гибридом.

Убирать 230 гектаров 
только той техникой, 
что была у нас прежде, 
было бы трудно. Очень 
своевременно получили

х мы новый отечественный 
комбайн «РКС-6», бот
воуборочную машину 
«БМ-6» и погрузчик кор
ней «ОПС-100».

Тщательно перебрали 
и отрегулировали маши
ны. Больше всего приш
лось повозиться с ботво
уборочной машиной, на 
найравл я ющи х м у фта х 
ботвообрезающих аппа
ратов котор ой пр и шлюсь 
проточить гнезда, чтобы 
во время уборки не вы
ходили из строя стопор
ные кольца машины. Та
кое же, только в другом 
варианте изменение, внес 
в ботвоуборочную ма
шину своегр звена звень
евой механизированного 
звена третьего отделе
ния нашего колхоза Ге
рой Социалистического 
Груда Иван Михайлович 
Нагорный,

Еще во время совме
стной работы мы думали 
о том, как избавиться 
от частых поломок сто
порных колец ботвоубо
рочных машин и цепей на 
доочистителях головок 
корней. Теперь, сделав 
н еу язвимы м и стопорные 
кольца на «БМ-6», сде
лали надежнее и доочи- 
ститель, заменив в нем 
цепную передачу на ре
менную. Эффектом этих 
усовершенствований бу
дет сокращение простоев 
машин из-за неполадок, 
повышение производи
тельности труда и умень
шение себестоимости про
изводства одного центне
ра свеклы.

Сам ы м с у р ов ы м б и -
* чом для свекловодов

всегда была нехватка 
транспорта. Из-за этого, 
рассчитывая убирать
свеклу поточным мето
дом, мы соглашались на 
перевалочный и ссыпали 
корни в бурты, где, на
ходясь иногда довольно 
длительное время под 
солнцем, свекла теряла 
вес, сахаристость, а зна
чит и ценность как сырье.

Если во время пред
стоящей уборки мы бу
дем обеспечены транс
портом, молодежь реши
ла (а в звене большин
ство комсомольцев), что 
по вине свекловодов этот 
транспорт простаивать не 
будет. С комсомольской 
го р ячноет ью ме х а низ ато- 
ры решили так оборудо
вать машины, чтобы ве
сти работы в любое вре
мя суток, пока будут 
подходить за корнями 
грузовики, лишь бы 
обеспечить непрерывный 
свекольный поток от ком
байна па Эркеи-Шахар- 
ский сахарный завод. Для 
этой цели уже подвеши
вается к машинам до
полнительное освещение.

Отличные парни вхо
дят в состав моего зве
на. Комсомолец Аркадий 
Корсаков, который на 
уборке будет работать 
на ботвоуборочной ма
шине, в звене уже вто
рой год. , Любезна тел ь* 
ный, трудолюбивый, он 
уже сейчас может рабо
тать на любой машине. 
Секретарю комсомоль
ской организации отде
ления Павлу Сметанину 
недавно исполнилось 

девятнадцать лет. Уби
рать свеклу он будет со 
мной на комбайне. Павел 
настолько старателен, 
что я уверен, он будет на 
уборке отличным по
мощником.

В" этом' >оду закончил 
среднюю школу новичок 
в нашем звене комсомо
лец Алексей Серебрян- 
ский. Отец Алексея, ме
ханизатор отделения 
Алексей Андреевич будет 
помогать нашему звену 
отвозить от комбайна 
свеклу. Молодой механи
затор будет работать на 
доочистителе головок 
корней.

Еще один член звена 
— опытный механизатор 
Алексей Тимофеевич Ма- 
тыченко настолько знает 
свое дело, что проверять 
качество выполняемой им 
работы ни к чему. Оно 
всегда отвечает самым 
строгим требованиям аг
ротехники. Алексей Ти
мофеевич будет во время 
уборки готовить почву 
для урожая будущего 
года. Вот, вкратце, что 
за люди работают со 
мной в звене и какую 
работу придется выпол
нять им во время пред
стоящей страды.

У каждого члена звена 
есть одно стремление, 
главная цель — собрать 
такой урожай, каких на 
наших землях еще не 
выращивали.

В. ШЕВЧЕНКО, 
звеньевой свекловодче

ского звена колхоза 
имени Чапаева.

Проблемы 
овцеводства 

на Ставрополье
Постановлением ЦК1 КПСС и Совета 

Министров СССР «О дальнейшем раз
витии и укреплении материально-техни
ческой базы племенного тонкорунного 
овцеводства в Ставропольском крае» по
ставлены большие задачи по резкому 
увеличению в крае производства шерсти 

и племенной продукции., превращению 
овцеводства в племенной рассадник ме
риносовых овец страны с промышлен
ной технологией производства продук
ции.

В целях дальнейшего качественного 
улучшения овец в крае намечается • к 
1980 году дополнительно организовать 
14 племенных овцеводческих заводов, 13 
племенных совхозов и 20 племенных 
ферм колхозов и совхозов.

«Проблемы овцеводства Ставрополья» 
под таким названием краевое книжное 
издательство выпустило Из печати но
вую книгу. В ней опубликованы статьи 

ученых Всесоюзного ордена Трудового 
Красного Знамени научно-исследова
тельского института овцеводства и ко
зоводства.

В сборнике о состоянии и перспекти
вах развития овцеводства рассказывают 
кандидаты сельскохозяйственных наук 
В. С. ЗарытовскиТ!, И. Г. Гавренко, 
Г. И. Рыбин. О породном составе овен 
профессор АА. И. Санников пишет, в 
статье «Племенная ферма страны». -Дру
гая его статья посвящена селекционно- 
племенной работе в новых условиях.

В книге подробно рассказывается о 
комплексных механизированных фермах 

и откормочных площадках для овен, 
механизации технологических - процессов 
на крупных фермах, кормлении овец, о 
культурных пастбищах, организации и 
оплаты труда работников крупных ов
цеводческих ферм.

В разделе «Экономика отрасли» осве
щаются вопросы концентрации, специа
лизации и сочетания овцеводства с дру
гими отраслями.

Об опыте производства племенной 
продукции на племзаводе «Большевик» 
Платовского района пишут Д. Ф. Пуш- 
карный и В. Ф. Брылева.
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Футбол пенальти, лучше пробили 
гости — 4:3. Кубок вы
играла команда г. Зеле
но ку мск а, «наши ребята 
заняли второе место, им 
вручен вымпел и диплом 
второй степени,

Спорткомитет учредил 
четыре приза: лучшему 
вратарю, обладателем 
которого стал вратарь 
г. Зеленокумска Е. Сто- 
тоз, лучшему защитнику 
(обладателем этого приза

В борьбе 
за кубок

стал наш земляк В. Пал
ков), лучшему полуза
щитнику — по определе
нию комиссии лучшим 
полузащитником стал 
Сергей Алимов, игрок 
команды «Автоспецобо- 
рудоваиие». Лучшим на
падающим признан Олег 
Осипов из команды го
рода Зеленокумска,

Д. ЗЕМЛЯНОЙ, 
председатель спорт

комитета.

Недавно на стадионе 
завода «Автоспецобору- 
дование» проходили крае
вые финальные игры 
розыгрыша кубка по 
футболу имени Д. Бобры- 
111 а среди юношей.

Дмитрий Бобрыш — 
старе йши й ф у т бо лист
края, чемпион России 
1949 года, он играл за 
сборную Северного Кав
каза, играл также против 
лучших футболистов на
шей страны Всеволода

завода «Автоспецобору- 
доваиие».

Заводские футболисты 
легко переиграли светло- 
градскую команду 8:0, -у 
команды Кировского рай
она выиграли 2:0. За 
первое и второе место 
встретились с командой 
города Зеленокумска. Ни 
в основное, ни в допол
нительное время ни од
на из команд не могла 
добиться успеха, серию

Боброва, Льва Яшина, 
Игоря Ильина и других.

В .честь памяти этого 
футболиста краевая фе
дерация и краевой совет 
ДСО «Урожай» учредили 
кубок для юных футбо
листов.

В финальные игры 
вышли шесть лучших 
команд края: команды 
К р аон о г в а р д ейског о, Ки - 
оовского районов, горо
дов Светлограда, Благо
дарного, Зеленокумска и

Льготы 
сельским 
учителям

Учитывая особенности трудовой дея
тельности сельских педагогов, государ
ство установило для них ряд льгот.

Одним из основных документов, за
крепившим эти льготы, является Поста
новление ЦК КПСС и Совета Минист
ров СССР от 2 июля 1973 г. «О мерах 
по дальнейшему улучшению условий ра
боты сельской общеобразовательной 
школы». ЦК КПСС и Совет Министров 
СССР предложили Госбанку СССР пре
доставить молодым специалистам, окон
чившим высшие и средние педагогиче
ские учебные заведения и направленным 
на работу в сельские общеобразователь
ные школы, кредит на хозяйственное 
обзаведение в размере до тысячи руб
лей. Такой кредит выдается на срок до 
пяти лет, с погашением начиная с треть
его года. Кроме того, педагогам,, рабо
тающим в сельской местности, предос
тавляется кредит на строительство жи
лого дома в размере до двух тысяч руб
лей на десять лет. П’эгашенце этого 
кредита можно начинать с пятого года 
после его получения.

Еще в 1930 году установлено прави
ло, согласно которому работникам прос
вещения, проживающим в сельской ме-' 
стности и рабочих поселках Российской 
Федерации выделяются соответствую
щим исполкомом местного Совета бес
платные квартиры с отоплением и освеще
нием. При этом жилая площадь предо
ставляется по нормам, установленным в 
данной местности. Однако в случае об
разования излишков жилой площади они 
также не оплачиваются.

Это правило широко применяется на 
практике. Так, например, только-за пос-, 
ледние пять лет педагогам Алтая выде
лено шесть тысяч квартир.

К сожалению, не везде жилищные и 
прочие проблемы решаются своевремен
но и правильно. Отмечая недопустимость 
таких фактов, Верховный Совет РСФСР 
в 1962 году обязал Советы Министров 
автономных республик, исполнительные 
комитеты местных Советов депутатов 
трудящихся постоянно заботиться о соз
дании учителям нормальных условий 
труда и быта. Он указал на необходи
мость решительно пресекать факты без
душно-бюрократического отношения к 
нуждам учителей и нарушения установ
ленных для них льгот и преимуществ. 
Забота о людях, которым доверены де
ти, является характерной чертой дея
тельности партийных и советских орга
нов всех союзных республик,

Следует иметь.в виду, что право на 
бесплатные квартиры с отоплением и 
освещением сохраняется за педагогиче
скими работниками и после их ухода на 
пенсию. Оно не распространяется лищь 
на лиц, стаж работы которых в сельской 
школе менее десяти лет*

Семьи учителей сельских школ осво
бождены от уплаты сельскохозяйственно
го налога. Эта льгота сохраняется за 
ними и после перехода педагога на пен
сию.

Во исполнение названного в начале 
консультации Постановления ЦК КПСС 
и Совета Министров СССР улучшилось 
медицинское и санитарно-курортное об
служивание сельских учителей.

Й еще об одной льготе. Учителям с 
высшим педагогическим образованием по 
окончании высшего учебного заведения 
предоставляется отсрочка от призыва 
на действительную военную службу » 
течение всего периода работы в сель
ской школе.

Установив дополнительные права для 
сельских преподавателей, государство 
содействует повышению их квалифика
ции, росту их авторитета.

И. ГРАНКИН,
юрист.

(ТАСС).

Редактор Г. БАЛМАКОВ,

С 14 августа откры
лась охота на перепелов 
и диких голубей, а с 
4 сентября — на всю ос
тальную пернатую дичь.

Организованно встрети
ли летне-осенний охотни
чий сезон охотколлекти- 
вы села Казьминского, 
завода «Автоспецобору- 
дов.ание», комбината про
изводственных предприя
тий, села Ивановского, 
хутора Усть-Невинского 
и другие. Но такие кол
лективы, как Надзорнен- 
ский, Георгиевский, Бе- 
ломечетский, даже бое
припасами не обеспечи
ли своих членов.

Первые дни охоты по
казали, что первостепен
ный объект охоты наших 
охотников — перепел 
есть и в немалом коли
честве. Правда, он рас
средоточен, ведь еще 
стоят большие массивы 
кукурузы, сахарной свек

лы, подсолнечника, ко
нопли и прочих культур. 
Есть и водоплавающая 
дичь. Скоро начнется 
охота на фазанов, в этом 
сезоне нам предстоит от
стрелять 80 штук.

ОХОТА
ОТКРЫТА

С первого октября от
крывается охота на ка
бана, получен неплохой 
приплод этого не весьма 
приятного на вид и пове
дения лесного зверя, ко
торый уже принес нема
ло неприятностей не 
только огородам граж
дан, ио и посевам сов
хозов «Восход» и «Роди
на». Нам предстоит от
стрелять его около 60 жи
вотных.

Как видите, в арсенал

охотничьих трофеев 
включаются новые виды 
— фазан и кабан. 
Скоро, этот перечень по
полнится косулей, ондат
рой и другой дичью. На
до только бережно, по- 
хозяйски относиться к 
животному миру, так 
как есть еще горе-охот- 
Ники, которые уже сей
час стреляют куропаток, 
зайцев. С открытием 
охоты на перепела они 
открыли пальбу по ут
кам, чибисам и куликам, 
на которых определен 
другой срок.

Чтобы дичи было боль
ше, каждый охотник обя
зан сам строго соблю
дать сроки охоты и нор
мы отстрела и ревностно 
относиться к любому 
проявлению браконьерст
ва.

В. ЛИННИК, 
председатель районно
го общества охотников.

Выпускники—сельские 
механизаторы

Выпускник Пильвиш- 
ской средней школы, 
призер республиканского 
конкурса молодых трак
тористов нынешнего года 
Римантас Кулика уска с 
решил продолжить уче
бу в Литовской сельско
хозяйственной академ ни. 
В вуз способного юношу 
направил со стипендией 
родной колхоз «Науяс 
Кяляс» («Новый путь») 
Шакяйского района.

Римантас, как и все 
58 выпускников этой 
школы, еще до начала 
выпускных экзаменов 
получил права механи
затора.

Средняя школа в по
селке Пильвишкяй нако
пила богатый опыт тру
дового обучения: уже 
четвертый выпуск полу-

КРАЙ ПЕСЕН 
И ТУРИЗМА

чил в ее стенах сельские 
профессии. Этому спо
собствовало тесное сот
рудничество педагогов с 
соседними хозяйствами. 
Колхоз имени Черняхов
ского выделил школе два 
трактора и грузовую ав
томашину, другие по
могли оснастить кабинет 
механизации тракторны
ми двигателями и дру
гими узлами, киноуста
новкой, диафильмами. 
Юноши и девушки осва
ивают технику под ру
ководством опытных спе
циалистов в механиче
ских мастерских колхоза 
имени Черняховского.

Хорошо поставлено 
также изучение основ 
а гр оте хники. Теоретнче- 
ские знания ребята за

крепляют в лаборатории 
Вилкавишкской сортоис
пытательной станции, где 
многие из них работают 
во время летних кани
кул.

Занятия в мастерских, 
на полевых делянках 
прививают молодежи 
трудолюбие, любовь к 
профессии хлебороба. В 
пяти хозяйствах района 
впервые созданы брига
ды школьников, кото
рые работают вместе с 
родителями. Да и многие 
выпускники нынешнего 
года намерены продол
жать учебу в сельскохо
зяйственных вузах и тех
никумах, сельских техни
ческих училищах с тем, 
чтобы вернуться в род
ные хозяйства высоко- 
квалифицирова и н ы м и 
специалистами.

К). ЖУКАУСКАС, 
корр. ТАСС.

В илкав и ш кеки и р а и он, 
Литовская ССР.

Страной туризма по праву называют Карпаты — 
благодатный край, где можно хорошо отдохнуть, 
увидеть много необычного, закалить свое здоровье. 
Сюда приезжают туристы из Москвы, Ленинграда, 
Дальнего Востока и Сахалина, Норильска и Средней 
Азии. Для них распахнуты двери 22 турбаз, создано 
47 всесоюзных и 30 республиканских маршрутов.

На верхнем снимке: общественный инструктор 
секции горного туризма инженер Александр Цимер- 
маи (второй слева) проводит занятия по ориентиро
ванию.

На нижнем снимке: гостиница «Беркут».
Фото Ю, Ильенко и В. Песляка (Фотохроника ТАСС)

ПРАВЛЕНИЕ КОЧУБЕЕВСКОГО 
РАЙПО

ПРОВОДИТ НАБОР УЧАЩИХСЯ 
в школу-магазин. Школа-магазин гото
вит младших продавцов по продаже то
варов повседневного спроса. Срок обу
чения — шесть месяцев. На курсы при
нимаются липа обоего пола в возрасте 
не моложе 17,5 лет, с образованием 8— 
10 классов. Учащимся выплачивается 
стипендия в размере 45—54 рубля и 
3 рубля квартирных.

Правление райпо.
6—6

КОЧУБЕЕВСКИЙ МЕХКАРЬЕР 
ПРИГЛАШАЕТ 

на постоянную работу 
бульдозеристов и скреперистов.

Обращаться в отдел кадров с 8 до 17 
часов.

5-4

БОГОСЛОВСКОМУ СВЕКЛОПУНКТУ 
ТРЕБУЕТСЯ

на постоянную работу слесарь КИПиА.
Оплата согласно штатному расписанию.

Обращаться к начальнику свеклопунк- 
та. Телефон 3-36.

5-5

Кочубеевской ветлаборатории 
ТРЕБУЕТСЯ

шофер. За ^справками обращаться по 
адресу: переулок Заводской, 8, с 9 часов 
утра. "

6—2

ОБЪЕДИНЕНИЕ «СТАВРОПОЛЬ- 
КРАЙРЕМБЫТТЕХ НИКА»

ПРОИЗВОДИТ НАБОР НА КУРСЫ 
по подготовке следующих специалистов: 

слесаря по ремонту сложно-бытовой 
техники (холодильников, стиральных ма
шин, пылесосов и др.);

слесаря по ремонту транспортных 
средств и механизации;

часовщиков по ремонту часов.
По получению специальности работа 

будет предоставлена в с. Кочубеевском.
Принимаются липа не моложе 18 лет, 

имеющие образование 8—10 классов.
За справками обращаться: г. Невин

номысск, ул. Павлова, 6, комн, 35, Те
лефон 2-05-04.

3-2

При Кочубеевском КПП 
с 13 сентября с. г.

ОТКРЫВАЮТСЯ КУРСЫ 
без отрыва от производства по подго
товке машинистов электромостовых кра
нов.

Желающим поступить на курсы об
ращаться в отдел кадров КПП.

6—2

ОБЪЕДИНЕННЫЙ ОБЩЕПИТ 
КОЧУБЕЕВСКОГО РАЙПО 

ПРОВОДИТ’ НАБОР 
учеников поваров и кондитеров, а также 

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
кухонных рабочих, рабочих по залу, бу
фетчиков, поваров, плотника, трактори
ста.

3-3
• ь I.
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